

8 de abril de 2024

Estimado Usuario,

Bienestar IPS le informa el cierre de sus servicios en la Central de Urgencias de Medellín, en la que veníamos operando desde el 21 de septiembre de 2017.

Agradecemos haber confiado en nosotros y permitirnos cuidar de su salud con nuestro equipo de profesionales. Confiamos en que, gracias a la extensa red de prestadores de servicios de Nueva EPS, seguirán recibiendo atención con calidad y calidez.

Prestaremos servicios en la Central de Urgencia de Medellín hasta el miércoles 17 de abril de 2024.

A continuación, encontrará la lista de prestadores disponibles de Nueva EPS para la atención de urgencias en el Valle de Aburrá:

- Fundación Clínica del Norte.
- Hospital Marco Fidel Suárez.
- Clínica Antioquía.
- Hospital Alma Mater.
- San Vicente Fundación.
- Hospital Manuel Uribe Ángel.
- Clínica Medellín de Occidente.
- Clínica las Vegas.
- Clínica Bolivariana.
- Hospital Pablo Tobón Uribe.
- Hospital San Rafael de Itagüí.

En caso de necesitar atención no programada (Triage 4 y 5), podrán dirigirse a su IPS primaria para ser atendidos.

Para Bienestar IPS, ha sido un honor servirles siempre con la calidad que nos caracteriza.

Bienestar IPS, comprometidos con la salud de todos los colombianos.

Atte.: Andrés Felipe Galindo Ángel
Subgerente Asistencial.